
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン [台　 湾]
佐 々 木 昌 敏 [小千谷]
菊 池 渉 [三   条]

会 長 佐 々 木 常 行
幹 事 松 﨑 孝 史
Ｓ Ａ Ａ 馬 場 眞 樹

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

米山奨学生 ホセ君、ようこそ。最後までごゆっくりお過

ごし下さい。 
 

今日は、創業 100 年以上の「長寿企業」についてお話

させていただきます。 

新潟県内にはこの長寿企業が何と 1,223 社もあるそう

です。これは東京、大阪、愛知に次いで 4 番目に多く、ま

た、全企業に占める長寿企業数の割合を示す“長寿企業輩

出率”も 3.69%で京都、山形、島根に次いで 4 番目に高

いそうです。 

今年で 100 周年を迎える県内企業には、長岡の越後交

通、柏崎の藤村ヒューム管などの企業を含め 42 社あると

のことです。 

因みに、県内の長寿企業のベスト 3 を見ますと、第 1 位

が長岡の造り酒屋の吉乃川で 1548 年創業、第 2 位が上

越の大杉屋惣兵衛という和菓子屋で 1592 年創業、第 3

位が新潟の光林寺というお寺で 1598 年創業、いずれも

社歴が 400 年を超えています。 
 

また、全国で一番古い企業を調べてみますと、大阪にあ

る金剛組という木造建築工事業の会社であります。創業は

西暦 578 年、何と飛鳥時代にまで遡ります。創業者の金

剛重光氏は、あの聖徳太子の要請で朝鮮の百済から招かれ

た 3 人の宮大工のうちの一人。日本で寺院の制作に携わっ

た後、朝鮮に戻らず、そのまま日本に留まったそうです。

とんでもない長い歴史のある会社が存在するものです。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 

会員52名中41名

米山奨学生　　　レジェス メンデス ホセ ルイス君

10/28 三条北ＲＣへ

11/5 三条ＲＣへ　　長谷美津明君

11/6

11/6 五十嵐川クリーン作戦へ　　13名

87.76%（10/20）

　野崎正明君　渡辺俊明君　山田雅一君　吉沢栄一君

燕ＲＣへ　　　加藤峰孝君　渡辺俊明君
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先々週のメークアップ 
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10 月 25 日、26 日開催の地区大会において山﨑堅輔直前ガバナーよりガバナー賞が贈られました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

佐々木ガバナー事務所より  

① 「地区大会」 出席協力お礼   

※10 月 25 日（土）、26 日（日） 於：小千谷市総合体育館他 当クラブより 13 名出席 
  

 

 

 

 

 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

松 﨑 孝 史  幹事 

坂本 洋司 君 

段階 2 
（累計寄付額３,000＄） 

ご協力に深く感謝申し上げます 

② 「社会奉仕委員長会議」 開催のご案内   
日 時   2014 年 12 月 ５日（金） 13：00～14：30 

会 場   ＪＡ越後おぢや「グリーンパーク」 

※ 田代徳太郎社会奉仕委員長 出席予定 

③ ロータリー財団地区補助金 指定口座への送金のお知らせ 

 ※ 社会奉仕事業「三条市体育文化センターへのＡＥＤ設置及び救命講習会の開催」に対する 

地区補助金 2,100 ドル＝214,000 円 が 10 月 31 日に送金されました。 

④ ゲイリーＣ．ＫホアンＲＩ会長ご夫妻をお迎えしての 「ジャパン・ロータリーデーⅡ in東京」 開催のご案内 
日 時   2015 年 2 月 4 日（水）  

会 場   ホテルグランパシフィック LE  DAIBA 

開催概要  14：00～15：30 第 1 部 ＲＩ理事挨拶、ＲＩ会長スピーチ 他 

      15：30～16：30 第 2 部 新会員歓迎交流会 新会員スピーチ 記念撮影 

      17：00～19：30 第 3 部 歓迎晩餐会 

 

 

 

 

 

三条市特別支援教育研究協議会より  

「市内特別支援学級児童生徒の『ウィンターフェスティバル』」開催のご案内 

  日  時   2014 年 12 月 5 日（金） 9：30～11：30 

会 場   三条市総合福祉センター 多目的ホール 

※ 佐藤秀夫社会奉仕副委員長 出席予定 

 

 

2013－14年度ガバナー表彰 

ガバナー賞  

会員増強表彰 個人表彰 
ガバナー賞 分区元気化表彰 

各分区ガバナー補佐が推挙する顕著な業績への表彰 

 ガバナー賞  

会員増強表彰  クラブ表彰  
会員純増数 第 3 位（7 名純増） 

ガバナー賞  

ロータリー財団寄付 クラブ表彰  
第 7 位（会員 1 人当たり 207.95 ドル） 

草野 恒輔 君（6 名増強） 

ガバナー賞  

米山記念奨学寄付 クラブ表彰  
第 7 位（会員 1 人当たり 25,288 円） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

今年 1 月に入会させていただきました木村です。仕事の話の   

前に自己紹介を少しさせていただきます。 

 

産まれたところは、旧下田村の新屋（あらや）という山奥です。

周辺には、数人しか住んでいない鹿熊（かくま）。中浦ヒメサユリ

公園といったものしかありません。 

また、親父は特に事業をしているわけではなく、現在は農家を   

やっております。 

 

 

 

 
 

私が通っていた小学校は現在、閉校。中学校も最

後の 1 年生として入学し 2 年生には新しく下田中

学校になりました。 

その後、高校・短期大学として進学し、小売業に

入りました。そこでは、パジャマを販売したり、女

子中学生向けの洋服の販売をしていました。また、

チラシのモデルも行い、当時はスーパーのモデルでしたので「スーパーモデ

ル」と冗談で言われていました。 

その後、システム会社に転職し、谷さんに出会い、谷さんの独立を機に転

職し、谷さんが別な事業を行うにあたりいままでの事業を引き継ぎ 4 年ほど

前から代表になりました。 
 

仕事の他に、NPO を数人で運営しております。NPO ロボコンジャパンと

いい、小学生を対象にロボットを作り、タイムレースや対戦型の試合を行い

ます。左側に写っているのは、当クラブの吉澤くんです。 

～ 11月 10日  18,000円 

今年度累計 286,000円～  
 i 

佐 々 木 君 木村さん、卓話楽しみにしています。

松 﨑 君 五十嵐川クリーン作戦に参加された
皆さん、ご苦労様でした。
本日の卓話 木村さん、よろしくお願
いたします。

木 村 君 本日は卓話、よろしくお願いします。

木村さん、卓話ご苦労さまです。
楽しみにしています。

田代君、銅冶君、野崎君

齋 藤 君 山重さん、楽しかったです！

渡邉(久)君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

西 巻 君 ＢＯＸにご協力ありがとうございます。
11月7、8日 三条金山神社、90回目
の節目を迎えた「秋季大祭」 並びに
17回を迎えた「三条市産業祈願祭」
天候に恵まれ、滞りなく無事行うこと
ができました。

大渓君、草野君、坂本君、佐藤(秀)君、

滝口君、田中君、坪井君、野水君、

 

三条ローターアクトクラブより 12月第一例会卓話のお願い 

日 時   2014 年 12 月 4 日（木） 19：30～21：00 

場 所   リサーチコア 4Ｆ 異業種交流室 

※ 齋藤嘉一青少年奉仕委員長 卓話予定 

 

 

 

 

 

「仕事の話 」 
 

見制度 
     － 三条市における課題と取組み － 」 
 

木 村  譲 会員 

産まれたところ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仕事は、ホームページをつくる仕事ですが、企画からその後までをサポートしています。 

 

   
 

■ 企画 

❍ 競合調査      ❍ 特徴や強みのヒアリング       ❍ ターゲットのヒアリング、集客方法 
 

■ 作成・構築 

❍ ウェブデザイン  ❍ システム構築 
  

■ 広告・集客   

❍ ネット広告     ❍ ダイレクトメールなど 
 

■ 検証 

❍ アクセス解析     ❍ 広告の効果測定、見直し 

 

 

 

● ホームページをつくるメリットはありますか？ 
 

ネット通販市場 15 兆円以上（毎年伸びています！） 

   シェア（楽天 5100 億円、アマゾン 7400 億、ヤフー 3000 億円） 

   スマホを経由して購入しているのが全体の約 16% 
 

● 作る費用以外何がかかりますか？ 
 

維持する費用（サーバー、ドメイン）、更新・保守に関わる費用、それと、広告など集客に関する費用が

かかります。 
 

● 得意な業種や苦手な業種などはありますか。 
 

特に得意・不得意などはありません。競合の状況や集めたい顧客層によっては多少の差はありますが、

様々な業種に対応します。 

 

● 全国に PR ではなく、この地域に PR したいのですが、できますか？ 
 

可能です。広告や他の媒体と組み合わせて PR することは可能ですし、ネットショップのように販売主体

でなくても、対応可能です。 

 

 
最後に・・・・こっそりご相談ください。 

 
 

◯◯ルト サイトを見ていて、消えなくなった場合 

こっそりご相談ください。 

無料にて。。 

但し、口止め料がかかる場合があります。。。 

 

これはうちの子どもです。右から長男の向詠（こうた）、真ん中は三男の亮詠

（りょうた）、左が次男の空詩（そうた）です。すべて「た」がつくので、いつ 

も間違っています。 

 

これは、今年の夏に次男

がカブトムシとクワガタが

好きなので、大谷ダムに行

った時の写真です。セミが

孵化している写真です。偶

然にも良い写真が撮れまし

たので・・・。 

 
ホームページを作って、集客を募り売上を上げるお手伝い 

出来上がるまで 

よくある質問 

長男と次男がドッジボールをやっており、

私は審判として手伝っております。 



 

 

 

 

     

 

11 月 9 日（日）、「五十嵐川を愛する会」が実施する“五十嵐川クリ

ーン作戦”にメンバー13 名で参加しました。 
  

 参加者は  

  馬塲信彦君、木村 譲君、 丸山 智君、丸山征夫君、永桶俊一君、 

  韮澤喜一郎君、野中 悟君、齋藤嘉一君、佐藤秀夫君、渡辺和宏君、 

  山田雅一君、星野健司君  と私です。 
 

 集合場所で一部勘違いがありましたが、当クラブの参加予定者全員で  

7 時から 40 分ほど河川敷のゴミ拾いをしました。曇り空でしたが、天気ももち寒くなく幸いでした。 
 

 護岸の土木工事がほぼ終了しているようで、その際に清掃されたのか、ゴミは 16 年の水害以前のクリーン

作戦の時に比べ格段に少ない状況でした。 

 全体で、1ｔトラック 1 台の荷台にそこそこの量が積み込まれておりました。 
 

           社会奉仕委員長 田代徳太郎 

                       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早朝からお疲れ様でした。ご協力に感謝いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


